

Polémica en el Mtss: Las declaraciones de Juan Castillo sobre Venezuela generan debate y Graciela Bianchi se opone a su designación

Principal



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 56
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 49	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/polemica-en-el-mtss-las-declaraciones-de-juan-castillo-sobre-venezuela-generan-debate-y-graciela-bianchi-se-opone-a-su-designacion_14679.php

POLÉMICA EN EL MTSS: LAS DECLARACIONES DE JUAN CASTILLO SOBRE VENEZUELA GENERAN DEBATE Y GRACIELA BIANCHI SE OPONE A SU DESIGNACIÓN

Principal

Polémica en el Mtss: Las declaraciones de Juan Castillo sobre Venezuela generan debate y Graciela Bianchi se opone a su designación

Controversia en el MTSS: Las opiniones de Juan Castillo sobre Venezuela desatan un intenso debate y Graciela Bianchi se manifiesta en contra de su nombramiento.

Controversia por Declaraciones de Juan Castillo sobre Venezuela

Controversia por Declaraciones de Juan Castillo sobre Venezuela

Fecha: Martes, [fecha actual] Juan Castillo, recientemente nombrado ministro de Trabajo para el próximo quinquenio, validó los resultados de las elecciones en Venezuela y afirmó que Edmundo González Urrutia “se autoproclamó” presidente. En su declaración, Castillo expresó: “Los venezolanos han elegido a este Gobierno y se está integrando”, y cuestionó: “¿quién es Urrutia?” añadiendo que este “tampoco mostró las actas”. Las declaraciones de Castillo generaron una fuerte reacción por parte de la senadora Graciela Bianchi, quien las calificó como “muy peligrosas, absolutamente rechazables e indignantes”. Bianchi sugirió que, si el presidente electo Yamandú Orsi se recupera rápidamente de su operación, debería considerar destituir a Castillo antes de asumir oficialmente el cargo. “Es una posición absolutamente extrema”, añadió. La senadora también acusó a Castillo de intentar “humillar” a González Urrutia y de “burlarse” de la oposición venezolana. “No solo demostró lo que piensa, que (los comunistas) son antidemocráticos. No creen en la democracia, son partidarios de la dictadura del proletariado y no se aparecen nunca de esa ideología”, sentenció Bianchi.

Por su parte, el senador electo por el Partido Nacional, Sebastián Da Silva, opinó en su cuenta de la red social X que “Castillo y los tupas pueden decir cualquier cosa con respecto a Maduro. El que no puede hacer lo mismo es el futuro canciller. Hay que esperarlo, controlarlo y eventualmente cuestionarlo. Que el pueblo uruguayo quede tranquilo que cuidaremos la decencia nacional”.

Gerardo Sotelo, diputado electo por el Partido Independiente, también se pronunció en la misma plataforma digital, criticando “la ideología comunista”. Sotelo expresó: “El cinismo, el desprecio por los derechos humanos, la indiferencia ante el sufrimiento de las víctimas. El comunismo es, además de una ideología criminal, una perversión moral. Un asco”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

POLÉMICA EN EL MTSS: LAS DECLARACIONES DE JUAN CASTILLO SOBRE VENEZUELA GENERAN DEBATE Y GRACIELA BIANCHI SE OPONE A SU DESIGNACIÓN

en el mtss las declaraciones de juan castillo sobre venezuela generan debate y graciela bianchi se opone a su d

Tags

urrutia, declaraciones, venezuela, controversia, graciela, senadora, partido, nacional, castillo, absolutamente, bianchi, presidente

Noticias relacionadas

-
- 4.0 *** *Enfrentamiento entre la senadora Graciela Bianchi y la nueva directora del Codicen, Elbia Pereira*
-
- 3.6 *** *Graciela Bianchi explicó su ausencia en el estrado y destacó la importancia de emprender "la batalla cultural"*
-
- 5.0 *** *La senadora Graciela Bianchi vive un episodio de inseguridad en su hogar y sostiene que el ataque no fue al azar*
-
- 4.3 *** *La senadora Graciela Bianchi sufre un violento asalto: le sustrajeron su celular y cartera en pleno centro*
-
- 4.8 *** *Graciela Bianchi expresa su profundo descontento ante la designación de Elbia Pereira en el Codicen*
-
- 3.7 *** *Graciela Bianchi criticó a Charles Carrera por lo que calificó como "solidaridad con el bolsillo ajeno" en sus recientes declaraciones*
-
- 4.8 *** *Graciela Bianchi sufrió un asalto en la entrada de su vivienda: delincuentes le sustrajeron el teléfono y su cartera*
-
- 4.7 *** *El exmandatario peruano Pedro Castillo enfrentará un juicio por supuestos cargos de rebelión*

4.3 * *Justicia tardía: condenan a los responsables del asesinato del hijo de la senadora Graciela Barrera tras 15 años de espera*

4.0 * *Bianchi expone consideraciones técnicas clave para el respaldo del Partido Nacional al nuevo proyecto de ley sobre infancias*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo